



新緑が目に見え鮮やかな季節になりました。4月に入った1年生も児童クラブに慣れ好きな遊びを見つけてお友達と楽しく遊ぶ姿が見られます。1年生も外遊びができるようになりブランコやバドミントン、鬼ごっこなど汗をかいて遊んでいます。5月はゴールデンウィーク、運動会があります。環境の変化や疲れから体調を崩しやすい時期でもあります。体調管理に気を付けながら過していきたいと思います。

～お願い～

- ★名前が同じ児童が多いため電話・インターホンでお子さまの名前を伝える際は学年・フルネームを伝えてください。
- ★急に気温が上がってきたので必ず水筒を持たせて帽子をかぶって来るようにしてください。
- ★さくらしすておで一人帰りの入力をする際お迎えマークの確認を今一度お願いします。お迎えマークを外すと一人帰りの表示となります。兄弟のお迎えの場合はお迎えを入力してください。



- ★週末にはロッカーが写真のように子ども達の荷物でいっぱいになります。そのため、取り間違いや忘れ物が多く見られますのでお子様のお荷物には必ずフルネームで名前を記入してください。くつ、かさ、アウター、お弁当バック、水筒などにもお願いします。



鯉のぼりを作りました!!





子どもの日常



第1回 世代間交流

